

# *Près de 500 médecins étrangers reçoivent leur diplôme à La Havane*

---



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Près de 500 jeunes de 84 pays formés gratuitement à l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane ont reçu ce mardi leur diplôme.

Cuba a d'ores et déjà formé 29 mille 600 praticiens venus pour la plupart des pays du Tiers Monde.

Au cours de la cérémonie de remise de diplômes au théâtre Karl Marx de notre capitale, le Dr Patrick Deli, président de la Société médicale internationale de l'ELAM a souligné qu'un pays en butte au blocus nord-américain et assiégé comme Cuba privilégie la formation de praticiens alors que les grandes puissances augmentent leurs dépenses militaires.

De son côté, l'acteur nord-américain Danny Glover, ambassadeur de bonne volonté de l'UNICEF, a rappelé que parmi les presque 30 mille médecins formés à l'ELAM, il y a 174 de ses compatriotes et il a remercié les autorités cubaines de leur engagement de porter la santé au monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197053-pres-de-500-medecins-etrange-recoivent-leur-diplome-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**